

Suseno Hadi Purnomo: Idealnya Fresh from The Oven

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 29 October 2014

Guna memberi rasa aman bagi pelaku bisnis dan konsumen, disamping banyaknya isu keamanan pangan yang muncul hampir setiap hari, diperlukan komunikasi yang baik antar stakeholder. Demikian sambutan Kepala SEAFAST (Southeast Asian Food & Agricultural Science & Technology Center) IPB Prof. Dr. Purwiyatno Hariyadi dalam Seminar Managing Safety & Shelf Life of Foods digelar oleh Food Review dan SEAFAST Center IPB, di IPB International Convention Center (IICC) Bogor (24/10).

Menurutnya, terkait keamanan pangan, umur simpan (shelf life) menjadi parameter penting. Walau tidak selalu menggambarkan level keamanan, namun umur simpan dapat memberikan informasi terkait mutu produk.

Hadir sebagai narasumber diantaranya adalah Kasubdit Standarisasi Bahan Baku dan BTP Badan POM RI, Ir. Gasilan, yang berbicara tentang Update Regulasi Keamanan Pangan dan Masa Kedaluarsa Produk Pangan. Ia mengajak semua yang hadir untuk amankan pangan dan bebaskan produk dari bahan berbahaya, yang meliputi bahaya biologis, bahaya kimia, dan bahaya fisik.

Sementara, Pemimpin Umum Food Review, Suseno Hadi Purnomo mengatakan, "Secara umum idealnya konsumen menerima produk dalam keadaan 'fresh from the oven'. Namun, situasi ideal tidak selalu bisa dicapai sehingga perkiraan penentuan masa kadaluarsa menjadi isu yang sangat strategis."

Dikatakan Suseno, shelf life bagi pemasaran sangat menentukan penerimaan pasar, dapat menentukan harga/nilai produk, fleksibilitas untuk melakukan reshuffle produk, dan merupakan masa pajang/display dikurangi masa tarik.

Tak ketinggalan, bahasan tentang Perencanaan dan Pendugaan Umur Simpan Produk Pangan Aplikasi Prinsip Arrhenius dan Perencanaan dan Pendugaan Umur Simpan Produk Pangan: Aplikasi Prinsip Isothermis Sorpsi Air, masing-masing disampaikan oleh Ketua Departemen Ilmu dan Teknologi Pangan (ITP) Fakultas Teknologi Pertanian (Fateta) IPB Dr Feri Kusnandar, dan staf pengajar Departemen ITP Fateta IPB Dr Dede R Adawiyah. (nm)